

les catholiques obligés en conscience de se servir de leurs droits de citoyens pour faire triompher la cause catholique,

A 2^h de l'après midi, Sa Grandeur a parlé une troisième fois et elle a développé la thèse que l'Église est la Mère des sciences puisqu'elle a sauvé la science, les trésors du génie antique, de la destruction dont les Barbares l'ont menacée, et qu'elle a fondé les universités les plus célèbres, au moyen âge, et dans les temps modernes, en Canada, et tout particulièrement dans la Province de Québec où Elle a fondé, grâce à l'abnégation du clergé, des institutions d'éducation qui sont le légitime orgueil de notre pays.

Monseigneur a surtout insisté sur la nécessité de l'éducation religieuse, dans la famille d'abord, puis dans l'école. Sa Grandeur a fait remarquer que notre question des écoles n'était pas réglée puisque nous ne sommes pas chez nous dans les écoles qui nous appartenaient autrefois.

En terminant, Monseigneur a remercié les dames de Letelier et toute la population, de leur zèle à seconder l'œuvre du Couvent, et il a adressé des paroles de bienvenue aux Révérendes Sœurs comme religieuses d'abord, puis comme religieuses enseignantes, et enfin comme religieuses venant du beau pays de France.

La devise de la chère Province de Québec a alors été commentée avec enthousiasme et émotion par notre dévoué Archevêque qui aime tant la France et qui tient tant à être fidèle à la belle devise "Je me souviens".

Après avoir chanté le "Veni Creator" tout le peuple s'est rendu en procession au nouveau Monastère, avec le drapeau Carillon Sacré-Cœur en tête et en chantant le beau cantique de la ligue du Sacré-Cœur.

La bénédiction du T. S. Sacrement fut donnée par Mgr. l'Archevêque assisté du Rév. M. Filion, curé de St-Jean Baptiste et du Rév. P. Proulx, S. J. Durant la bénédiction, les religieuses ont chanté le motet si suave du "Ecce Deus salvator meus, fiduci acialiter agam et non timebo" "Voici Dieu mon Sauveur. J'agirai en toute confiance et je ne craindrai pas. Car ce fut ce jour là même que le T.S. Sacrement a été mis pour la première fois dans le Monastère.

Après la bénédiction, il y a eu, à l'école, une séance très intéressante qui fait honneur aux élèves et aux maitresses. On a joué un joli drame de la vie de Notre Seigneur, et on a exé-